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１2月の行事予定

☺PTAの「A-MAX」レシート収集、いつも気にかけ

てご協力いただき有難うございます。
また、生徒会が収集しているペットボトルキャップ
も、ずいぶん集まってきています。引き続きご協力
をよろしくお願いいたします。

　12月２日（土）野市中学校で、「令和５年度香美・香南地区小中学校ＰＴＡ連絡協議会研究大会」が
実施されます。当日は、香南市ＰＴＡや香美・香南ＰＴＡの表彰が行われた後、高知大学教職大学院
是永　かな子　教授　を講師にお招きし、「ほんの少しだけ変えるだけでうまくいく～子育てあるあるヒ
ント～」　の演題でご講演いただきます。申し込みをされていない方でも参加は大丈夫ですので、当
日ご都合がつかれましたら、ぜひお気軽にご参加ください。

【令和５年度　香美・香南地区小中学校ＰＴＡ連絡協議会研究大会】

　11月3日に行われた「香長地区駅伝競走大会」では、香我美中学校男子駅伝部が２位に、ま
た女子が３位という結果となりました。個人では男子第１区で、女子では第２区で健闘し、区
間賞の第１位を獲得しました。
　一方、11月12日に行われた「高新中学校駅伝競走大会」では男子が第４位という結果でし
た。なお、それぞれの大会の詳細な結果は以下のとおりです。

【香長地区中学校駅伝競走大会】　　11月3日（金）　香南市さくらづつみ公園周回コース
　結果　　≪男子の部≫　総合　第２位　　記録　１時間０３分３８秒
　　　　　　・第1区　今西　爽介　・第2区　北川　歩夢　・第3区　三部　虎太郎、
　　　　　　・第4区　野口　東馬　・第5区　尾形　惺琉　・第6区　山口　駿人
　　　　　男子区間賞　第1区　第１位　　今西　爽介　≪９分４７秒≫
　結果　　≪女子の部≫　総合　第３位　　記録　　４７分５１秒
　　　　　　・第1区　公文　愛香　・第2区　塩次　凛花
　　　　　　・第3区　小倉　麻華　・第4区　別役　七華
　　　　　　・第5区　島内　杏夢
　　　　　女子区間賞　第2区　第１位　　塩次　凛花≪７分３０秒≫

【第74回高新中学校駅伝競走大会】　11月12日（日）　春野運動公園陸上競技場周回コース
　結果　　≪男子の部≫　第４位　記録　１時間０１分４８秒
　結果　　≪女子の部≫　第７位　記録　４７分３９秒

　11月1日に市役所栄養士やヘルスメイト
の皆様を講師にお招きし、２年生の「コツ
骨青春講座」を行いました。講義や調理実
習を通して、青少年期（思春期）からの骨
粗しょう症の予防や、将来を見据えしっか
りとした骨形成に必要なことについて学ぶ
とともに、健全な生活習慣・食習慣を身に
つけ、骨量を増やす具体的な食生活につい
ての知識を深めることができました。実習
では班で和気あいあいと取り組んでいたの

　1１月１0日（金）に文化発表会を行いました。午前の部では人権発表に始まり、「総合的な
学習の時間」の発表を本年度新しく加えました。また合唱コンクールの発表はクラス単位から
学年の発表に変えています。さらに午後の部では、プロの団体「オルカミュージック」による
アンサンブルコンサートを行い、コンサートの最後には吹奏楽部とのコラボレーションの演奏
を行いました。お忙しい中生徒達の取組の成果を参観して頂いた保護者の皆様や地域の皆様、
また、お忙しい中アンケートにご協力いただきました皆様、心より感謝申しあげます。来年度
もさらに進化した実り多い「文化発表会」にしていきますので、今後ともよろしくお願いいた
します。　　【裏面に生徒の振り返りと合唱コンクールの写真を載せてあります。】
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【
≪

・総合発表で３年生の、一人の話を聞いて終わったら１個ずれていくアイデアがいいなと思った。みんなすごい詳しく書けていて早く職場体験をした

くなった。２年生も各ブースでクイズとかがあって面白かった。１

・合唱コンクールはみんな恥ずかしがることなく一人一人がきちんと声を出していたし、きれいなハーモニーが響いてよかったです。

・人権作文を発表している人の作文がすごかった。中学生とは思えないくらい詳しく、深く話を広げて書いて

いたところが自分と全然違っていて、どうしてそんなに書けるんだろうと思った。これぐらい書けるようになりたい

なと思った。みんなで力を合わせて団結して何か一つのことをするのが楽しかった。いい発表ができて良かった。

・僕は人権発表で、生活していく中で自分勝手な行動などがよくないと考えました。理由は、いじめも自分

が楽しいなどの理由でしている人が多いと思い、楽しいとかは自分のことしか考えず行動している

から、自分勝手な行動によって周りの人に迷惑かけることがあると思い、気をつけることを考えました。

・総合発表は２年生はあんなに人数が多いのに一人も被らずに発表できていたし、スライドや写真、

食べ物の説明の仕方などがとても上手でわかりやすかった。

・１年の総合の発表で

・本番は今までで一番いい合唱ができたんじゃないかと思っていました。みんなとならいい結果を出せる

のでこれからも頑張ります。先生、来年は夜須に連れていきます。

・合唱コンクールに関しては最優秀は惜しくもだめだったけど、放課後や音楽の時間にみんなでやった

ことが、今日の文化発表会で花開いたと思いました。

・練習のときに「キレイなで」と、先生たちに言われたので、自信をもって歌うことができた。

・合唱コンクールでは最優秀学年は取れなかったけど最後にみんなと歌えて良かったです。

努力をしてみんな金賞だったので努力をすることは大切だと思った。

・総合発表は３回とも７分ピッタリくらいで伝えることができました。班のメンバーでリハーサルどおり伝えた

いことを伝えたと思います。質問してくれた保護者の方もいたので、伝えられてとてもよかったと感じました。

・どんな人にも人権があり、どうすることでその人権が奪われているのか、どうやって人権を守ることが

できるのか、について戦争や拉致問題、いじめなどの点からそれぞれの意見や、考えを知ることができまし

た。いま世界で起こっていることを他人事ではなく自分も関わりがあると考えながら過ごしていきたいです。

・３年の発表は見やすくて最初にちゃんと見えるか聞いてくれたりしました。すごく優しい３年生でした。

・総合発表では、３年生がスライドではなく紙芝居形式でやっていて、実際の写真や自分で描いた絵が

結構見やすくて、内容を読み取りやすかったです。

・指揮をしているとみんなの声が聞こえてきて、とてもきれいだなと思った。

・合唱コンクールはみんな恥ずかしがることなく一人一人がきちんと声を出していたし、きれいなハーモニーが響いてよかったです。

・人権発表者の中で、私が一番共感できたのは戦争についての作文でした。その中でも特に「核は本当に二つも落とす必要があったのか。実験な

のではないか。」という所が、私と同じ考えを持っていてすごく共感できました。

・今回の文化発表会で学んだことは合唱や何かを大勢で取り組む時に力を合わすということがどのくらい大切なことかを学びました。

・人権発表では普段あまり考えてない身近なことにも気づかされて日々を振り返れるすごくいい機会になりました。総合の発表でもこの日のために

頑張って作ったスライドや修学旅行で学んだことを存分に発揮して発表ができました。発表不足でつまってしまうこともあったけど

には伝わっていたと思います。一番頑張ったといってもいい合唱コンクールは、この日のために学年で積み上げてきたものを、しっかり発揮できた

ものの、最優秀賞には届かずだったけど、先生もこれまでにない出来だったとほめてくれました。来年は確実に取りたいと思います。

・総合発表では３年生から来年の職場体験の話を聞けて勉強になりました。どこに行った人も思った以上に大変だったと言っていました。

・総合のスライドを発表して昨年の文化祭よりもやることが多くて楽しかった。やることも多かったけど見るのも多くて一日中楽しめた。

・合唱コンクールは全員がやる気のある顔をしていて良い声が響いたし真剣さと楽しむ心を忘れずできたと思います。

・合唱では歌を歌う前は人の目が気になったり緊張したけど歌い始めたら歌に集中してあまり人の目が気になったり緊張しなくてびっくりしました。

・合唱＂大切なもの＂では練習以上に声を出してこれを聞いている１．２年生、お母さん、お父さんの心に届くように心を込めて歌いました。

・全学年が力を出し切った一日になったと思います。合唱では一、二、三年どの学年も全力で歌えていたなと思いました。

・人権発表ではいじめに対すること、言葉の怖さ、戦争での人権侵害の、大体三つの話題で、問いかけや実体験、昔あったことなど、一人一人別

の視点で書けていてすごく心に残り、自分や自分のまわりでそういうことが起こっていたら、やめたり注意したりすることが必要だと思いました。

・今回、指揮者賞を取ったあいかさんの指揮は、すごく滑らかにやっていたので、次に３年生になった時は、あんな風にやってみたいと思いました。

・１年生がめっちゃ上手でした。ソプラノが３人ぐらいで歌っているとき

い力強かったです。合唱は一人二人が声を出してもダメなんだなって思いました。総合の発表は思ったより人が来て緊張しました。スライドが先に

進んでたりなどハプニングがちょっとあったけどやり切れました。３年生は一人でこれをやっていたのですごいなと思いました。

・総合発表では初めて一人で、あんな人の前で発表したので緊張したけど、

・１年生は地域についての発表で当たり前に過ごしてきたけど、やっぱり行事とか特産物とか伝統あるものなどはとても大切だなと実感できた。

【
≪

・クラシックの由緒ある曲を生で聞くことができてすごく良かったです

・校歌を演奏してくれたのがとても驚きました。いつもピアノだけなので、楽器でしてくれてとても華やかでした。吹奏楽部が混ざるとより迫力があり、

いろいろなパートがあって、すごいなと思いました。あんな大きい楽器を吹くのはとても肺活量がいるなと感じました。

・オルカさんが演奏してくれました。僕は初めて聞いた時鳥肌が立ちました。なぜかというと体育館に響き渡っていたからです。

・吹奏楽部の演奏はマツケンサンバで盛り上がってダンスも簡単なので来年の体育祭のダンスにしたいと思いました。

・オルカさんの発表は楽器一つ一つの美しさがわかってよかった。知っている曲知らなかった曲、いろいろあったけどすべて美しく演奏されていたの

ですごいと思ったし、楽器、演奏にも少し興味を持てたのでよかった。吹奏楽部との演奏は人数が増えた分迫力のある演奏でさらにきれいで美しい

演奏だった。吹奏楽部の練習とかは見たりしたことはないけれど、すごく練習していることがわかるようなきれいで上手な演奏だった。

「人権作文」発表

全校合唱

オルカミュージック様と吹奏楽部のコラボ演奏

「総合的な学習」発表
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【 文化発表会 各学年の振り返りより 】
≪午前の部について≫

・総合発表で３年生の、一人の話を聞いて終わったら１個ずれていくアイデアがいいなと思った。みんなすごい詳しく書けていて早く職場体験をした

くなった。２年生も各ブースでクイズとかがあって面白かった。１Aはすごい練習したんだなというのが伝わってきた。舞？もきれいだった。

・合唱コンクールはみんな恥ずかしがることなく一人一人がきちんと声を出していたし、きれいなハーモニーが響いてよかったです。

・人権作文を発表している人の作文がすごかった。中学生とは思えないくらい詳しく、深く話を広げて書いて

いたところが自分と全然違っていて、どうしてそんなに書けるんだろうと思った。これぐらい書けるようになりたい

なと思った。みんなで力を合わせて団結して何か一つのことをするのが楽しかった。いい発表ができて良かった。

・僕は人権発表で、生活していく中で自分勝手な行動などがよくないと考えました。理由は、いじめも自分

が楽しいなどの理由でしている人が多いと思い、楽しいとかは自分のことしか考えず行動している

から、自分勝手な行動によって周りの人に迷惑かけることがあると思い、気をつけることを考えました。

・総合発表は２年生はあんなに人数が多いのに一人も被らずに発表できていたし、スライドや写真、

食べ物の説明の仕方などがとても上手でわかりやすかった。

・１年の総合の発表でAは棒踊りや獅子舞などめっちゃクオリティー高くできていてすごいと思ったし、

Bは劇でおもしろかったし、しっかり香南市の魅力も伝わってきて見ていて楽しかった。

・本番は今までで一番いい合唱ができたんじゃないかと思っていました。みんなとならいい結果を出せる

のでこれからも頑張ります。先生、来年は夜須に連れていきます。

・合唱コンクールに関しては最優秀は惜しくもだめだったけど、放課後や音楽の時間にみんなでやった

ことが、今日の文化発表会で花開いたと思いました。

・練習のときに「キレイなで」と、先生たちに言われたので、自信をもって歌うことができた。

・合唱コンクールでは最優秀学年は取れなかったけど最後にみんなと歌えて良かったです。

努力をしてみんな金賞だったので努力をすることは大切だと思った。

・総合発表は３回とも７分ピッタリくらいで伝えることができました。班のメンバーでリハーサルどおり伝えた

いことを伝えたと思います。質問してくれた保護者の方もいたので、伝えられてとてもよかったと感じました。

・どんな人にも人権があり、どうすることでその人権が奪われているのか、どうやって人権を守ることが

できるのか、について戦争や拉致問題、いじめなどの点からそれぞれの意見や、考えを知ることができまし

た。いま世界で起こっていることを他人事ではなく自分も関わりがあると考えながら過ごしていきたいです。

・３年の発表は見やすくて最初にちゃんと見えるか聞いてくれたりしました。すごく優しい３年生でした。

・総合発表では、３年生がスライドではなく紙芝居形式でやっていて、実際の写真や自分で描いた絵が

結構見やすくて、内容を読み取りやすかったです。

・指揮をしているとみんなの声が聞こえてきて、とてもきれいだなと思った。

・合唱コンクールはみんな恥ずかしがることなく一人一人がきちんと声を出していたし、きれいなハーモニーが響いてよかったです。

・人権発表者の中で、私が一番共感できたのは戦争についての作文でした。その中でも特に「核は本当に二つも落とす必要があったのか。実験な

のではないか。」という所が、私と同じ考えを持っていてすごく共感できました。

・今回の文化発表会で学んだことは合唱や何かを大勢で取り組む時に力を合わすということがどのくらい大切なことかを学びました。

・人権発表では普段あまり考えてない身近なことにも気づかされて日々を振り返れるすごくいい機会になりました。総合の発表でもこの日のために

頑張って作ったスライドや修学旅行で学んだことを存分に発揮して発表ができました。発表不足でつまってしまうこともあったけど、見ている側の人

には伝わっていたと思います。一番頑張ったといってもいい合唱コンクールは、この日のために学年で積み上げてきたものを、しっかり発揮できた

ものの、最優秀賞には届かずだったけど、先生もこれまでにない出来だったとほめてくれました。来年は確実に取りたいと思います。

・総合発表では３年生から来年の職場体験の話を聞けて勉強になりました。どこに行った人も思った以上に大変だったと言っていました。

・総合のスライドを発表して昨年の文化祭よりもやることが多くて楽しかった。やることも多かったけど見るのも多くて一日中楽しめた。

・合唱コンクールは全員がやる気のある顔をしていて良い声が響いたし真剣さと楽しむ心を忘れずできたと思います。

・合唱では歌を歌う前は人の目が気になったり緊張したけど歌い始めたら歌に集中してあまり人の目が気になったり緊張しなくてびっくりしました。

・合唱＂大切なもの＂では練習以上に声を出してこれを聞いている１．２年生、お母さん、お父さんの心に届くように心を込めて歌いました。

・全学年が力を出し切った一日になったと思います。合唱では一、二、三年どの学年も全力で歌えていたなと思いました。

・人権発表ではいじめに対すること、言葉の怖さ、戦争での人権侵害の、大体三つの話題で、問いかけや実体験、昔あったことなど、一人一人別

の視点で書けていてすごく心に残り、自分や自分のまわりでそういうことが起こっていたら、やめたり注意したりすることが必要だと思いました。

・今回、指揮者賞を取ったあいかさんの指揮は、すごく滑らかにやっていたので、次に３年生になった時は、あんな風にやってみたいと思いました。

・１年生がめっちゃ上手でした。ソプラノが３人ぐらいで歌っているとき、きれいな声やなーって思って聞いてたんですけど、その後のラスサビがすご

い力強かったです。合唱は一人二人が声を出してもダメなんだなって思いました。総合の発表は思ったより人が来て緊張しました。スライドが先に

進んでたりなどハプニングがちょっとあったけどやり切れました。３年生は一人でこれをやっていたのですごいなと思いました。

・総合発表では初めて一人で、あんな人の前で発表したので緊張したけど、5や4の評がついたので嬉しかったです。

・１年生は地域についての発表で当たり前に過ごしてきたけど、やっぱり行事とか特産物とか伝統あるものなどはとても大切だなと実感できた。

【 文化発表会 各学年の振り返りより 】
≪午後の部について≫

・クラシックの由緒ある曲を生で聞くことができてすごく良かったです‼私が知っている昔の音楽家の方のお話も出てきて、すごく興奮しました！

・校歌を演奏してくれたのがとても驚きました。いつもピアノだけなので、楽器でしてくれてとても華やかでした。吹奏楽部が混ざるとより迫力があり、

いろいろなパートがあって、すごいなと思いました。あんな大きい楽器を吹くのはとても肺活量がいるなと感じました。

・オルカさんが演奏してくれました。僕は初めて聞いた時鳥肌が立ちました。なぜかというと体育館に響き渡っていたからです。

・吹奏楽部の演奏はマツケンサンバで盛り上がってダンスも簡単なので来年の体育祭のダンスにしたいと思いました。

・オルカさんの発表は楽器一つ一つの美しさがわかってよかった。知っている曲知らなかった曲、いろいろあったけどすべて美しく演奏されていたの

ですごいと思ったし、楽器、演奏にも少し興味を持てたのでよかった。吹奏楽部との演奏は人数が増えた分迫力のある演奏でさらにきれいで美しい

演奏だった。吹奏楽部の練習とかは見たりしたことはないけれど、すごく練習していることがわかるようなきれいで上手な演奏だった。


